

### Wittenberger Tennis-Damen mit neuem Outfit

In der Punktspielsaison 2011 starten die Tennis-Damen vom SV Grün-Rot Wittenberge in der Verbandsliga des Tennis-Verbandes Berlin-Brandenburg. Der Aufsteiger trifft hier ausschließlich auf Mannschaften aus Berlin und Potsdam. Da in der Verbandsliga von einem deutlich höheren Niveau auszugehen ist, haben sich die Grün-Roten zunächst einmal den Klassenerhalt als Saisonziel gesetzt.

Damit die Wittenberger Tennis-Damen auch optisch für Furore sorgen können, überreichte ihnen Nancy Faßl von der VR-Bank Perleberg eine neue Spielkleidung.

